

統一要求を一斉提出! 地域統一闘争で団結を固め 満額回答を勝ちとろう!



要求を一斉に各経営に提出出した。

過日のブロック会議で議論・決定した地域統一要求金額二万円は、労働者の生活を維持・向上させる上で、決して譲ることのできない最低限の要求として設定された。

今春闘では、大手労組でもベア要求が復活し、すでに幾つかの交渉でベア回答が示されてくる。

しかし同時に、安倍首相は「限定正社員制度」

過日 の プロツク会議で
議論・決定した 地域統一
要求金額二万円は、労働
者の生活を維持・向上さ
せる上で、決して譲るこ
とのできない 最低限の要
求として 設定された。

港合同の各支部・分会は、三月七日、地域統一要求を一齊に各経営に提出した。

支部は、
要求提出
日から構
内集会を
開催し、

春闘を、単に一せん。
金」だけの闘いに止めず、
港合同の組織強化・拡大
の闘いとして、全力で取
り組んで
いこう！
すでに

「労働時間の規制緩和」「派遣法の全面改悪」など、総非正規化の攻撃を進めていく。

A photograph showing a group of people gathered around several large wooden crates in a warehouse or industrial setting. A man in a blue jumpsuit stands near the crates on the left. In the center, a man in a dark jacket and light pants holds a white banner with Japanese text. To his right, another person in a dark jacket stands near a table. In the foreground, several people with long hair, mostly women, are seen from behind, looking towards the crates. The background shows more stacked crates and a large green door on the right.

同への結集を呼びかける行動として定着した。

地域の団結で一四春闘に勝利しよう！

十七日の回答指定日には、南労会支部も早朝門前集会を開催する。丸二年となる弁天町駅前・水曜街宣も、春闘統

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！